

日本歯磨工業会

「歯と口の健康週間」に向け 標語募集を開始



歯と口の健康週間 平成29年6月4日-10日

日本歯磨工業会(略称JDMA)は今年も、6月4日よりほじまる「歯と口の健康週間」の関連企画として「歯をみがくことの大切さ」をテーマにした標語募集を4月1日より2カ月間実施し、口腔衛生の普及・向上につなげていく。

「歯と口の健康週間」は、従来の「歯の衛生週間」から2013年に名称変更され、同工業会は2014年から新名称の意図を反映して「歯の大切さ、口の健康の大切さ」を言葉にしてみませんか。

今年で17回目を迎える。標語は、川柳的なものからメッセージ性のあるものなど形式にこだわらない楽しい40文字以内の言葉幅広く募集し、今年で17回目を迎える。

「おいしいと「元気」を支える丈夫な歯」からメッセージ性のあるものなど形式にこだわらない楽しい40文字以内の言葉幅広く募集し、今年で17回目を迎える。

「Kuukids福岡」の 開園式を開催

アルビオン

アルビオンは3月23日、2拠点目となる事業所「Kuukids福岡」を福岡県福岡市博多区に開園する。学校やクラス毎の応募が増えている。学校やクラス毎の応募が増えている。学校やクラス毎の応募が増えている。

かけの啓発活動に活用している。昨年は1万2045件の応募があり、最優秀賞には「丈夫な歯豊かな日々のパートナー」(長野絵美さん)が選ばれた。



働く女性の皆様で安心して仕事ができるような環境を作っていききたい」と挨拶した。

「コーセー」は3月21日、官民連携の「農業女子(PJ)プロジェクト」の活動の一環として、「スキンケア&メイクセミナー」を本社で開催した。

農業女子にスキンケア& メイクセミナーを提供

コーセー

「コーセー」は3月21日、官民連携の「農業女子(PJ)プロジェクト」の活動の一環として、「スキンケア&メイクセミナー」を本社で開催した。

私の H & B

日記

卒業式が終わったと思えば、もう入学式も終わり、いわゆる新生活がスタートしている。さらに、就職活動も本格的に始まり、真っ黒なスーツ姿の若者をよく見かけるようになった。

桜の花

卒業式が終わったと思えば、もう入学式も終わり、いわゆる新生活がスタートしている。さらに、就職活動も本格的に始まり、真っ黒なスーツ姿の若者をよく見かけるようになった。



プロのアーティストが直接指導し、参加者が実践しながら楽しく学べるため毎回好評という、今回も参加者は自分の肌色に合うファンデーションを確認してもらったり、スキンケアやメイクの疑問について質問したりするなど積極的だった。